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Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

für Ihr Vertrauen, mich in die Stichwahl am 23.06. zu wählen, darf ich

mich herzlich bedanken.

Denen, die mich noch nicht persönlich kennen lernen konnten, stehe

ich gern persönlich unter anderem am Mittwoch, 19.06.2024 im Bistro

NUR in Hoppstädten-Weiersbach, Saarstr 94a um 15:00 Uhr zur

Verfügung.

In der Verbandsgemeinde steht für mich eine funktionierende

Verwaltung mit motivierten Beschäftigten im Mittelpunkt.

Ich möchte eine Verwaltung weiterentwickeln, die technisch und

personell den immer komplexeren Aufgaben gewachsen ist. Mit dem

Wissen, dass unsere finanziellen Mittel begrenzt sind, gilt es alle

Bereiche der VG (Kindergärten, Schulen, Brandschutz, Sportstätten)

gleichmäßig und verantwortungsvoll im Blick zu behalten.

Dazu gehört auch, von Zeit zu Zeit zu überprüfen, was notwendig ist und was nicht, aber auch, was

neu konzipiert und neu angeschafft werden muss. Ich scheue mich nicht, Projekte auf den Prüfstand

zu stellen – zum Nutzen der Bürgerinnen und Bürger und zur Schonung der finanziellen Ressourcen,

die sich aus den Steuern der Bürger und Unternehmen speisen.

Auf sachlich gute Zusammenarbeit lege ich Wert – nicht nur in der VG, sondern auch mit unserem

Landrat Miroslaw Kowalski. Ich werde dabei auch die Ratsmitglieder wieder stärker einbinden und

keine Geschäfte am Rat vorbei lancieren. In Bezug auf Habecks Wärmeplanung bin ich gegen einen

allgemeinen Anschluss- und Benutzungszwang an Nahwärmenetze – für mich stehen die Belange der

Bürgerschaft im Mittelpunkt. Jeder soll seine eigene Wahl treffen können.

Weiter werde ich die Strukturen der Unterstiftung Sonne für Birkenfeld auch daraufhin überprüfen,

ob deren PV-Anlagen nicht besser direkt bei den Ortsgemeinden oder der VG aufgehoben sind.

Damit wäre ggf. die Eigennutzung des dort produzierten Stromes möglich. Im Ergebnis lassen sich

dadurch Mittelabflüsse aus unserer VG verhindern.

Transparente Prozesse schaffen Vertrauen bei den Ratsmitgliedern, egal, ob kleine oder große

Fraktion. Fraktionsübergreifende gute Zusammenarbeit habe ich in vielen Fällen in den letzten 15

Jahren unter Beweis gestellt. Auch mit den Freien Wählern, auch mit der SPD, auch mit der LUB. Die

Information der Ratsmitglieder ist für mich sehr wichtig. Nur durch eine gute Datengrundlage können

gute Entscheidungen getroffen werden.

Als einfacher Feuerwehrmann seit 2002, langjähriges Gemeinderatsmitglied Buhlenberg, langjähriger

Fraktionsvorsitzender VG Birkenfeld, Waldbauer, Dozent HWK Trier und Steuerfahnder habe ich viele

Erfahrungen gesammelt, die ich gerne in das Amt einbringe.

Heute bitte ich Sie um Ihr Vertrauen für den 23.06. in der Stichwahl. Nicht für die CDU, sondern für

meine Person bei der Wahl des nächsten VG-Bürgermeisters. Ich bin Mitglied der CDU, aber nicht mit

der CDU verheiratet.

Die VG Birkenfeld ist meine Heimat. Hier will ich mich einbringen, damit unsere Heimat lebenswert

bleibt.

Herzlichst, Ihr Immanuel Hoffmann


